



# ひとりひとりが輝く 萬歳っ子



学校だより第9号  
旭市立萬歳小学校  
令和4年12月22日発行

## 5年生が沖縄（中城村）の小学生と オンラインで交流

11月28日（月）に旭市の4校（萬歳小、中和小、古城小、旭中央小）と沖縄の中城村の3校の5年生がオンラインでの交流会を実施しました。ここに至るまで、担任も児童も数々の準備を積んで本番を迎えました。

第一部は、主に双方の郷土の自然、歴史、文化、産業などについて、相手に紹介するビデオをオンライン上で視聴しました。

第二部では、萬歳小の5年生は中城小の5年2組と交流しました。イエス・ノーゲーム、郷土の踊りを互いに披露するなどして楽しく交流しました。

初のオンライン交流で相手の郷土を知り、ふれあえたことは大きな成果でした。何より、児童からまた、交流したいという声がたくさん出たことは嬉しい反応でした。



## 力いっぱい走り抜いた校内マラソン大会

11月29日（火）東総運動場で校内マラソン大会が開催されました。今年は、雨の日が多く、業間マラソン練習もできない日が多くありましたが、子ども達は集中してよい練習を重ねてきました。

当日の朝、8時頃からしばらく大粒の雨が降り、風も強く、開催が心配されました。しかし、会場は、全天候トラックということで職員が走路の水を吸収する作業をして、無事に大会が実施できました。

幸い滑って転ぶ児童もなく、どの子も力いっぱい懸命に走る姿を見ることができました。応援の保護者の方々、受付担当の保護者の皆様、ありがとうございました。



## アンサンブルFamiによる音楽鑑賞会

12月16日（金）3校時、「アンサンブルFami」の3名の皆さんにより、音楽の演奏とリトミックが行われました。

フルート、オーボエ、ピアノのアンサンブルにより、エルガーの「愛の挨拶」、「ルパン3世のテーマ」、「そりすべり」「ジュピター」などが演奏されました。

リトミックでは、リズムに合わせて手拍子を打ち、楽しむことができました。美しい演奏と歌声を聴くことで、心が潤うすてきな時間を過ごすことができました。



## 校長室より 地震発生時の引き渡し訓練について

国の地震予測では、30年以内に震度6弱以上の地震が本県を襲う確率は約60%と公表されています。大地震は、いつか必ず起こると考えられます。

旭市では、震度5弱以上の地震発生時には、保護者への引き渡しを行うことが決められています。

数年ぶりとなる引き渡し訓練を1月26日（木）に実施いたします。今回は、地震発生時での引き渡しということで、校内に車乗り入れることを禁止いたします。ご不便をおかけしますが、大地震発生時は、けが人への対応など児童の安全確保を最優先にするために、どうかご理解をいただけますようお願いいたします。



